

2023年度の新卒入社式を行いました

株式会社マイスターエンジニアリングは4月3日、新しい仲間となるグループ合計136名の2023年度新卒社員を迎え、入社式を執り行いました。



代表取締役社長の平野の祝辞では、創業から約50年を経て現在第二の創業期を迎え、2020年度末に非公開化を行い、長期的視点でエンジニアである社員の技術の成長支援とサービス効率向上へ投資する方針に触れ、「当社グループは産業・社会インフラを“人の技術”で支える集団です。当社の経営理念は“至る処に主体となる”であり、手掛ける

事業は社員の皆さんの現場での日々の努力がその通り成果となります。皆さんが“至る処に主体的”となって自身の価値を高めることが、我々全員の成功と発展につながります」とエールを送りました。

また今回は東日本・西日本の2会場を開催拠点とし、西日本会場はクサツエストピアホテル（滋賀県草津市）、オンライン配信他企画運営は株式会社シグマコミュニケーションズが担当と、当社グループ会社2社との協働の下での開催となりました。

今後もマイスターエンジニアリンググループは「日本の産業・社会インフラを支えるナンバーワン必須技能・技術者集団」として、技術力向上に向けた教育研修環境の充実化を図り、エンジニアのキャリアアップを支援してまいります。



[問合せ先] 株式会社マイスターエンジニアリング 広報担当 me-pr@mystar.co.jp

以上